

Communauté chrétienne Saint-Albert-le-Grand
Silence • Prière • Musique
Jeudi 22 février 2024 - 18 :30

Lecture : **Édouard Potworowski**

Musique : **Claude Gélineau**, violon



Jésus n'a jamais dit : « Il n'y a rien de bon dans celui-ci, dans celui-là, dans ce milieu-ci, dans ce milieu-là. »

De nos jours, il n'aurait jamais dit : « Ce n'est qu'un intégriste, qu'un gauchiste, qu'un fasciste, qu'un mécréant, qu'un bigot... »

Pour lui, les autres, quels qu'ils soient, quels que soient leurs actes, leur statut, leur réputation, sont toujours des êtres aimés de Dieu.

Jamais homme n'a respecté les autres comme cet homme [...le] Fils unique de Celui qui fait briller son soleil sur les bons et les méchants.

Cardinal ALBERT DECOURTRAY



Chacun de nous est à l'image de Dieu et chacun de nous est semblable à une icône endommagée.

Mais si l'on nous donnait une icône endommagée par le temps, les événements, ou profanée par la haine des hommes, nous la traiterions avec tendresse, avec révérence, le cœur brisé.

ANTHONY BLOOM, moine orthodoxe



Apprends-nous à t'accueillir avec la confiance d'un tout petit, pour que grandisse en nous ta ressemblance et que nous devenions tes enfants.

Sur tous ceux qu'enchaîne un passé de misère et d'échec, sur tous ceux qui souffrent tellement aujourd'hui qu'ils ne peuvent penser au lendemain, sur tous ceux qui se heurtent aux murs de l'injustice, sur eux tous et sur nous, ô Seigneur, envoie ton Esprit.

JEAN-YVES QUELLEC, Dieu nous prend en chemin, p. 58



Il y a
des malades tenus dans l'isolement,
des agonisants mis au secret dans les « mouvoirs »,
des enfants abandonnés dans les décombres de bombardements...
des miséreux vivant au vu de tous...
Pour eux, Seigneur, renouvelle notre esprit, ravive notre amour.



Il y a
des mal-aimés dans leur famille,
des jeunes délinquants dont on ne veut rien savoir,
des sans-travail qui émigrent,
des marginalisés officiellement reconnus comme tels,
des prisonniers qui ont commis le crime de penser autrement,
Pour eux, Seigneur, renouvelle notre esprit, ravive notre amour.



Il y a
D'innombrables minorités silencieuses,
des exilés de l'intérieur,
des réfugiés permanents,
des peuples opprimés par la guerre...
la foule immense des exclus.
Pour eux, Seigneur, renouvelle notre esprit, ravive notre amour.

JEAN-YVES QUELLEC, *Dieu nous prend en chemin*, pp. 64-65

Silence

Notre Père ... Car c'est à toi ...

Ubi caritas et amor, ubi caritas, Deus ibi est (*ter*)

